
ヽノ

.ヽ‾

ヽ
音

窯塑

1

ヽ



令和元年1 2月に束かがわ市内の小学校の6年生

を対象に、瑞祥会と地域を結ぶ会主催第1 6回年賀

状コンクールを開催しました。

お正月には瑞祥会の各施設で暮らすお年寄りに地

元の小学生から多くの年賀状が届きました。応募い

ただいた年賀状は1月上旬まで各施設に掲示し利用

者様に鑑賞していただきました。今年の干支である

ねずみの絵や、お年寄りの絵、また温かい言葉を書

いてくれた作品があり、お正月の施設を華やかに彩

ってくれました。毎年施設で暮らすお年寄りへの素

晴らしいプレゼントとなっています。

来年度も子供らしい独創性のある年賀状を期待した

いと思います。ご協力いただきました学校の先生、

保護者の皆様、児童生徒の皆様ありがとうございま

した。
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令和元年11月7日(木)白鳥中央公園多目的広場にて

引田・白鳥・大内各地区より136名の参加をえて、第

16回瑞祥会と地域を結ぶ会杯グラウンドゴルフ大会が

盛大に開催されました。瑞祥会の職員も参加させてい

ただき、指導をいただきながらプレーを楽しませてい

ただきました。ホールインワン賞も数多く飛び出し、

昨年度よりも一段レベルのあがった大会になったので

はないがと思います。来年度も大勢の方々にご参加い

ただける大会にしたいと思いますので、引き続きご指

導くださいますようお願い申し上げます。

選手宣誓 始 球 式

山上彪さん 三谷賢会長 樫村英一郎理事長 松本吉弘副市長

罷職夢聾韓閉幕輯擾勝田薦 昌位つばさ

令和元年9月26目(木)すぼ葵く大内にて第31回瑞

祥会と地域を結ぶ会杯ゲートボール大会が盛大に開催

されました。

瑞祥会職員チームも含む12チームが参加し、東かか

わ市松本副市長、瑞祥会と地域を結ぶ会三谷会長、瑞

祥会植村理事長の始球式で協議が開始されました。ど

のチームも日頃の練習の成果を存分に発揮し、デイフ

ェンディングチャンピオンのラッキーズを後少しのと

ころまで追い詰めましたが一歩届かず。ラッキーズが

見事優勝旗を手にしました。

瑞祥会チームもまぐれとはいえ、初勝利の快挙を達

成した今大会。来年は今年以上の白熱したゲームが繰

り広げられることを期待しております。



昨今、巷では働き方改革という言葉をよく耳にします。介護業界は人材不足という問題を抱えており、その背景には『介護の大変さ』

があります。決して楽な仕事ではありませんが、利用者様からありがとうという言葉を頂ける度にやりがいを感じられる仕事でもあり
ます。マイナスイメージを払拭し、新たな人材発掘をしていく。瑞祥会では働き方改革の一環としてノーリフティングケアの推進に注力
しています。

ノーリフティングケアとは?
介護される側・する側双方が『抱え上げない・持ち上げない・弓8さすらない』ケアのことを言います。

具体的には;移乗リフトやスライディングボード(移乗ボード)など様々な福祉用具を活用して、利用者に緊張や苦痛を

与えないようケアします。介護される側・する側両方にやさしいケアがノーリフティングケアです。

ノーリフティングケアのメリット

※湊荘・サンパールにおいて先行実施し、その後法人全体へ波及予定

連絡先 0879-2与-

担当者 若松・黄金
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皮膚や吐く息から自覚がない
まま水分が失われるので注意
してください

つつ

感じづらいからこそこまめな水分

補給が大事です

今日から以下のことを実行しましょう♪

食事以外で土日あたり1̃1漢5 」の水分をとりましょう

こまめに水分補給
・のどが渇く前に

・子どもは「好きな時間に」

・高齢者は「時間を決めて」

飲み物の湿度
・お好みの温度で飲んでください

飲み物の種類
・アルコール以外の飲み物ならOK

※水分制限のある方は
医師の指示に従ってく
ださい



皆さん、こんにちは!私はジュミベルと申します。フィリピンから参りました。 EPA候補者として介護福祉士を目指す為

日本に来ました。現在、リリックケアセンターで3年目を迎えています。来年、介護福祉士の国家試験を受けます。

まだまだ、介護の知識はたりませんが介護の仕事と勉強を頑張って続けています。

2年前、阿波空港から東かがわまでの道路を通りすがりに「左は山、右は海、なかんずく人が中々通らない」とすごい

田舎だと感じました。リリックで働く最初のフィリピン人ですから、私を受け入れてくれるのかと不安な思いを抱えな

がらいつの聞にか、東かがわに着きました。次の目すぐ私のための歓迎会が行われ、ドキドキしながら自己紹介をした

のをおぼえています。来てくれた職員の皆さんば婁く優しくて、暖かい歓迎を頂きました。

日本語が上手く話せないので利用者様とのコミュ

ニケーションに不安いっぱいでした。

利用者様の方言がわからない時もありますが先輩

たちは易しい言葉で説明してくれました。

ある日、大阪にフィリピンの友達に会いに行きました。東かがわに帰る

途中で地元に帰るという気持ちがわきました。大阪に比べ、東かがわの

自然な雰囲気が落ち着きます。ここは春になったら湊の桜や芝桜、夏は

花火大会、そして、秋になると施設の窓から山の木の葉っぱの色がだん

だん変わってくる眺めに息をのむ、そんな素晴らしい自然があります。

最後に去年の忘年会で同僚とコスプレして「アホールニューワールド」

という歌を歌いました。緊張しまし

たが皆さんの拍手と応援でうまくで

きました。これは二人の新人の後詰

のために歓迎として歌いました。

彼女たちにとって頼れる先輩になれる

ようにもっと頑張りたいと思います。

高田 宏隆様

坂本 弘子様

橋川 浩之様

岡田 茂子様

白鳥 貴志様

白鳥婦人会様

篠原 正佳横

河本 町恵様

橋本 健一様

花崎 光弘様

東かがわ市様

監査法人八雲様

武内 収様

松井 宣子様

高砂 鉄充棟

上村 栄様

東かがわ市議会棟

田中美容院様

ウェイヴ美容室様高松信用金庫様竹本石油様

自由民主党香月惧第二選挙区支部様

白鳥地区民生委員協議会棟(順不同)
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